

DIE GALERIE NEUE KUNST HANS GOLTZ MÜNCHEN

gegründet im September 1912 zeigte in 70 Kollektiv- und 6 Gesamt-
Ausstellungen alle namhaften Künstler des
Expressionismus

Ausschließliche Vertretung für H. M. Davringhausen,
Josef Eberz, George Grosz, Georg Kars, Paul Klee,
Carl Mense, Georg Schrimpf



AUSSTELLUNGSPLAN 1922

Februar: James Ensor

März: Japankunst

Alle Anfragen über Ankäufe und Ausstellungen der Werke obengenannter
Künstler sind nur an Hans Goltz, München zu richten.

*Der »ARARAT« erscheint in einer gewöhnlichen Ausgabe zu Mk. 24. - viertel-
jährlich und einer Vorzugsausgabe in 100 nummerierten Exemplaren. Jedes Heft
dieser Ausgabe mit einer nur in Höhe der Auflage gedruckten und handsignierten
Originalgraphik jährlich Mk. 500. -*

Zu diesen Preisen der jeweilige Sortimenterzuschlag